



Metz, le 1er juillet 2025

INFORMATION PRESSE

Départ de Pascal GAUTHIER, Directeur général des services de l'Eurométropole pour le Sillon Lorrain : communiqué de François GROSDIDIER, Maire de Metz, Président de l'Eurométropole et du Sillon Lorrain

Pascal GAUTHIER, Directeur général des services de l'Eurométropole, quitte la collectivité pour prendre les fonctions de délégué général du pôle métropolitain européen du Sillon Lorrain dont je suis actuellement le président. Je le remercie pour son investissement au service de l'Eurométropole au cours de ces dernières années et je l'ai choisi pour occuper cette nouvelle fonction qui répond à de nouveaux défis. Il possède la vision nécessaire sur l'ensemble du territoire lorrain et une connaissance fine du fonctionnement des collectivités et de l'Etat. Pascal GAUTHIER a notamment été directeur général de l'établissement public foncier lorrain (EPFL) devenu EPFGE (établissement public foncier Grand Est) et de l'établissement public d'aménagement Alzette Belval ainsi que directeur territorial de voies navigables de France Grand Est.

Nicolas KARMANN, directeur général adjoint des services de l'Eurométropole assure l'intérim du poste.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Léonie HAYDONT | *Attachée de Presse*
03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | lhaydont@mairie-metz.fr



MAISON DE LA MÉTROPOLE • 1 place du Parlement de Metz • CS 30353 • 57011 METZ CEDEX 1
HÔTEL DE VILLE • 1 place d'Armes - Jacques-François Blondel • BP 21025 • 57036 METZ CEDEX 1
eurometropolemetz.eu • metz.fr

